



Jueces y Magistrados se manifiestan en el Senado contra la Reforma Judicial

VESTIDOS DE NEGRO, los juzgadores formaron una cadena humana



Para muchos de ellos este momento marcó el final de una etapa en sus carreras. Especial

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

Un grupo de jueces y magistrados que rechazaron participar en el proceso de selección 2025 se congregó en el Senado de la República, mostrando su descontento con la reforma judicial. Vestidos de negro, portaron rosas blancas y colocaron una bandera de México en el suelo como símbolo de su protesta.

Los juzgadores formaron una cadena humana en las cercanías de la Cámara Alta, expresando su tristeza y frustración. Para muchos de ellos, este momento marcó el final de una etapa significativa en sus carreras.

Julia María del Carmen García González, magistrada del Estado de México,

destacó que su decisión de declinar la participación en el proceso fue una forma de manifestar su rechazo a la reforma judicial.

La situación se agudizó tras la reciente designación por parte de la Suprema Corte de Justicia de la Nación de los cinco integrantes del Comité de Evaluación, quienes tendrán la responsabilidad de seleccionar a los nuevos aspirantes a ministros, magistrados y jueces federales. ●